
erstellt: 21.01.2018 
Schauspieler Sigmar Solbach über den Schutz der Delfine

O-Ton: Sigmar Solbach, Schauspieler, Vorsitzender, Gesellschaft zur Rettung der Delphine
e.V., 81375 München
Länge: 5:57 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: "Als Segler sind einem die Delfine natürlich besonders nahe." Das sagt Sigmar
Solbach auf die Frage, warum ihm gerade die Delfine so am Herzen liegen. Doch eigentlich
ist ihre Dezimierung auch nur ein Symptom eines größeren Problems. Im O-Ton-Paket
spricht er über den Einsatz seines Vereins "Gesellschaft zur Rettung der Delphine" und das
größere Problem hinter dem Tierleid.

Solbach antwortet auf folgende Fragen:

1. Es gibt viele Arten, den Naturschutz zu unterstützen. Warum widmen Sie sich gerade
den Delfinen?

2. Ein großes Problem ist ja das Abschlachten der Delfine, zum Beispiel in Japan und den
Färöern. Stellen Sie denn einen Bewusstseinswandel in den Ländern fest?

3. Wie wird denn der Mensch noch zum Problem für die Delfine?

4. Sind Sie generell optimistisch, was die langzeitige Rettung der Arten angeht?

5. Hat die Gesellschaft zur Rettung der Delphine genug Unterstützung?
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